

El Gobierno vuelve a aplazar un riego de socorro por la falta de reservas en el Tajo

El Ejecutivo aprueba el envío de 12 hm 3 para evitar los cortes de suministro en Alicante y Murcia

REDACCIÓN

El Consejo de Ministros autorizó ayer el trasvase de 12 hm 3 a la cuenca del Segura para garantizar el abastecimiento urbano de los municipios de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (treinta y cuatro de la provincia de Alicante y todos los de Murcia). Una vez más quedó aplazada la decisión sobre el envío de caudales para la agricultura, aunque la vicepresidenta De la Vega anunció que en función de las lluvias de las próximas semanas se estudiará la aprobación de un riego de socorro.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Según el Gobierno, las aportaciones en la cabecera del Tajo (Entrepeñas y Buendía) han sido inferiores a las esperadas por lo que, a pesar de la tendencia positiva de las últimas semanas, la recuperación del sistema no está consolidada. Se prevé que a partir de ahora, una vez humedecido el suelo, el agua se almacene más eficientemente en los embalses.

Tras las lluvias de los últimos días, las reservas de los embalses de la cabecera del Tajo están en 269 hm 3 , volumen superior a los 240 hm 3 , límite establecido por la Ley del PHN de 2001 por debajo del cual está prohibido trasvasar agua.

Desde octubre de 2005 se han trasvasado a la cuenca del Segura un total de 210 hm 3 (incluidos los 12 hm 3 aprobados ayer) de los que sólo 38 hm 3 se destinaron al regadío y el resto, al abastecimiento.

Por otro lado, el Gobierno considera superada la sequía en las cuencas del Ebro, Tajo y Guadiana, excepto en la cabecera del Tajo y varios sistemas de explotación en el Ebro, y ha decidido derogar las medidas excepcionales que estaban en vigor para ayudar a superar los problemas de suministro de agua.

María Teresa Fernández de la Vega, explicó en la rueda de prensa posterior al Consejo que las precipitaciones de las últimas semanas se están acercando a la media de los últimos años, aunque precisó que tan «sólo dan un respiro» porque en algunas cuencas persisten muchas dificultades.